

Neuen Sambia-Kalender präsentiert



Der Verein „fair handeln“ präsentierte den Sambia-Kalender 2020. Vorgestellt wurde er von der Vorsitzenden Petra Hartmann, Gertrud und Norbert Kutscher sowie Hans-Dieter Spiertz im Amtszimmer von Bürgermeister Alfred Sonders. Denn der Verwaltungschef ist traditionell der erste Käufer eines Wand- und eines Tischkalenders. Wassermangel sei derzeit ein großes Problem in Sambia, hieß es bei der Präsentation. So sei man sich derzeit noch unschlüssig, ob der Erlös aus dem Verkauf der Kalender der Projektarbeit in Sambia zu Gute komme oder ob er in die Hungernothilfe fließe, so Petra Hartmann. Eine große Spende gegen die Hungersnot in Sambia habe man bereits gesendet. Den Wand- und den Tischkalender gibt es jeweils in einer Auflage von 100 Stück. Erworben werden können sie für zwölf beziehungsweise acht Euro im Eine-Welt-Laden, Marienstraße 21 in Mariadorf. Zudem sind die Kalender am Stand des Verein „fair handeln“ auf dem Alsdorfer Weihnachtsmarkt (29. November bis 8. Dezember) erhältlich. Des Weiteren können Interessierte sie unter weltladen@fairhandeln-ev.org bestellen. Spenden auf das Konto DE 26 3916 2980 3006 0000 10 bei der VR-Bank unter dem Stichwort „Hungersnot in Sambia“ sind willkommen. (dag)/Foto: Dagmar Meyer-Roeger